

Protokoll der FSR-Sitzung vom 4. August 2021

Beginn:	18:16 Uhr
Ende:	19:21 Uhr
Anwesende:	Laurits Blank, Moritz Delschen, Antonia Ellerbrock, Anne-Sophie Fleck, Constantin Gurdon (19:21), Patrick Haase, Thomas Häbel, Simon Korswird, Fabien Nießen (bis 19:13), Anna Pape (ab 18:50), Elisabeth Reineremann (ab 18:17), Marena Richter, Julia Rötten, Janna Schmidt, Tim Sellenthin, Paul Schmitt (bis 18:33), Lilian „Lili“ Witters
Sitzungsleitung:	Thomas Häbel
Protokoll:	Janna Schmidt

TOP 0: Hallo (18:16-18:17)

Die Sitzung findet auf Discord statt. Thomas eröffnet die Sitzung und überprüft die Anwesenheit.

TOP 1: Berichte (18:17-18:21)

Erstis Simon berichtet von der Erstireferatssitzung. S. TOP 5 Erstis.

FK Paul berichtet von der FK. S. FID 942. Nächste Woche wird ein neuer Vorstand gewählt. Übermorgen wird das Ersti Welcome geplant, wer Interesse daran hat, möge sich bei Benjamin Nettesheim oder Paul melden.

Tutor*innen Thomas verschiebt die Diskussion über Tutor*innenkorrektur auf nächste Sitzung.

Ausleihe Thomas berichtet für Julia, dass Carolin Büchting Töpfe, Teller und Becher aus dem FS-Büro ausgeliehen hat. Außerdem wurde eine Kamera ausgeliehen und ein Headset verlängert.

Lehramt Janna berichtet, dass Herr Kaenders die Studienprojekte korrigiert hat.

TOP 2: Veranstaltungen (18:21-18:23)

Bitte fragt Menschen, die Komplexe gehört haben, ob sie das Evaluationsgespräch mit führen möchten. Thomas würde notfalls das Gespräch von FS-Seite aus führen.

TOP 3: Skriptsammlung (18:23-18:59)

Wir haben vor zwei Wochen darüber gesprochen, per Newsletter nach Skripten, Abschlussarbeiten und Portfolios zu fragen. Die Mail dazu wurde geschrieben und abgesegnet. Wir wollen sie auch über WhatsApp verteilen. Wie wollen wir die Sachen für die Studierenden zugänglich machen?

Sich die Sachen anzugucken ist kein Problem. Problematisch ist, dass Watermark bei längeren Dokumenten ewig dauert und sehr große Dateien kriert. Wie ist die allgemeine Stimmung?

Protokolle mündlicher Prüfungen werden exakt wie Protokolle schriftlicher Prüfungen gehandhabt.

Skripte werden ohnehin einer großen Gruppe zur Verfügung gestellt, da sollten wir vielleicht auf einzelnen Seiten Watermark machen, damit das komplette Skript nicht einfach online gestellt werden kann. An einer sinnvollen watermarkähnlichen Lösung dafür wird gearbeitet.

Janna hat Bauchschmerzen dabei, Abschlussarbeiten online zu verteilen und nicht nur zur Ansicht zur

Verfügung zu stellen. Die Option einer zur Verfügung Stellung auf Sciebo entfällt, da man dann auch immer Sachen downloaden kann. Somit entfällt leider ein dauerhaftes Anschauen der Abschlussarbeiten für Studierende und es bleibt beim Anschauen im Büro. Falls Probleme aufkommen, können wir nochmal sprechen. Masterarbeiten sind in Papierform in der Bib zugänglich. Haben wir eine Online-Lösung? Nein. Ins Büro lassen geht nicht wegen der Eine-Person-Regelung. Vorschlag: Derzeit gibt es ja nicht viele Anfragen. Bei dem einen Einzelfall pro Jahr kann man Urheber*in der betreffenden Arbeit anschreiben, ob es okay wäre, die weiterzugeben.

Für Portfolios gilt dasselbe wie für Abschlussarbeiten, wir weisen darauf hin, sich mit Kommiliton*innen auszutauschen.

Die Mail für Skripte wird docs@ heißen und so auch im Newsletter kommuniziert.

TOP 4: Mündliche Prüfungen (18:59-19:03)

Einige Professor*innen überziehen bei mündlichen Prüfungen: Die dürfen eigentlich maximal 30 min lang sein. Es gab aber Prüfungen, die eher so eine Stunde gingen. Die Betroffenen waren teilweise sehr überrascht, aber niemand war wirklich unzufrieden damit. Wir belassen es erstmal dabei und kümmern uns, falls sich Leute beschweren.

TOP 5: Erstis (19:03-19:13)

Auf der letzten Sitzung des Erstireferats wurden Termine überlegt. S. Dokumentenchannel.

Campustour	Simon	06.09.2021
Kennenlernabend	Simon	06.09.2021
Pubquiz online	Laurits	08.09.2021
1. Kneipentour	Lili und Anne-Sophie	10.09.2021
Spieleabend online	Constantin	14.09.2021
Spieleabend Präsenz	Constantin	16.09.2021
Grillen	Lorenzo	17.09.2021
Ersti WuKa	Lili (Veranstaltungsref)	21.09.2021
Drachenfelswanderung	Eli und Anne-Sophie	26.09.2021
Flunken	Lili und Anne-Sophie	um den 30. Sep
Orientierungsveranstaltung	Bama	07/08.10.2021
Stundenplanberatung	Tim	tbd
Schnitzeljagd	Constantin und Lorenzo	11.10.2021
Erstifahrt	Simon	15.-17.10.2021
Erstirallye	Eli und Moritz	22.10.2021
Erfahrungsveranstaltung	Moritz	05.11.2021

Am 1. Oktober beginnt die Drittfahrt – darum ist ein Flunkyballturnier als Abschlussveranstaltung da nicht so optimal. Entweder muss das wann anders starten oder andere Leute müssen das machen. Flunkyball ist aufwendig, daher wird stattdessen ein Grillen vorgeschlagen. Es ist noch unklar, wer das Ganze organisiert. Am 20. August ist Redaktionsschluss der Erstzeitung. Wer korrekturlesen will, möge sich bei Lili melden.

TOP 6: Reps (19:13-19:17)

Benjamin Nettlesheim sucht verzweifelt Leute, die Repetitorien halten. Bislang hat er nur eine Person. Macht Werbung! Wir wollen vor allem in den Grundvorlesungen (LA, Ana, AIMa, GdM) Reps, aber gerne auch GeoTopo, Komplexe und alles, was wir kriegen können. Newsletter gab's schon. Wer kann, während Benjamin weg ist, Leute suchen? Janna meldet sich.

TOP 7: Sonstiges (19:17-19:21)

Bürobegehung Janna bietet an, in den kommenden Tagen Erstis (und Drittis ohne AWD-Erfahrung) das Büro zu zeigen und zu erklären, was man da so macht. Thomas würde falls nötig auch einen zweiten Termin anbieten.

IAM Das IAM hat immer noch nicht genug Tutor*innen fürs nächste Semester. Niemand hat ein Problem mit Werbung dafür in unseren WhatsApp-Gruppen. Janna empfiehlt, den Link von der Website statt des PDFs reinzuschicken wegen Speicherplatz.

Thomas schließt die Sitzung.

Thomas Häbel

Sitzungsleitung

Janna Schmidt

Protokoll